

A travers le Tertiaire et le Quaternaire de l'Agenais

Excursion de clôture de l'Année Planète Terre

18 octobre 2009 Nicole (47190)

Responsable de l'excursion : Pierre LEBLOND enseignant pl.leblond@wanadoo.fr



Visite géologique guidée d'un site très complet caractéristique de l'Aquitanien.

Depuis le spectaculaire point de vue du Pech de Berre, sur le confluent du Lot et de la Garonne, nous retraçons l'évolution de la géographie et du paysage de la région depuis 23 millions d'années.

Un parallèle est établi avec la Réserve Géologique de Saucats-La Brède où se trouve le stratotype de l'Aquitanien.

Informations pratiques:

▶ Balade géologique accessible à tous